
Der Ausschussvorsitzende verwies auf die bereits schriftlich beantworteten Anfragen
aus der Sitzung vom 14.11.2023. Weitere Anfragen lagen nicht vor.


